

FDP Sulzbach

VORSTAND NEU GEWÄHLT

18.01.2021

FDP Vorstand neu gewählt

Die Mitgliederversammlung der FDP Ortsverband Sulzbach hat seinen Vorstand neu gewählt.

Unter Einhaltung des Hygienekonzepts wurde Jörg Sydow als Vorsitzender bestätigt. Neu in den Vorstand wurde der Rechtsanwalt Armin-M. Nicklas zum stellvertretenden Vorsitzenden einstimmig gewählt. Die Finanzen verwaltet altbewährt weiterhin Barbara Maetzel. Komplettiert wird der Vorstand durch die Beisitzer Stefan Hartmann, Dr. Jörg Marschall und Manfred Rüffer. Als Kassenprüfer wurden Armin Ickstadt und Manfred Rüffer gewählt. Dr. Jörg Marschall wird die FDP als Europa Beauftragter vertreten.

Mit dem fachkompetenten Vorstand sieht die FDP sich gut aufgestellt für die Vorbereitung und Durchführung der bevorstehenden Kommunalwahl am 14. März 2021 unter den bisher einmaligen Umständen der bestehenden Pandemie.

Im Anschluss an die Sitzung wurde ebenfalls der Listenparteitag für die Kommunalwahl durchgeführt.

Das Ergebnis wird in einer gesonderten Pressemitteilung veröffentlicht.